

L'ŒUVRE DE DIEU PAR
L'INTERMÉDIAIRE

DES Juges

Dans cette phase, le peuple d'Israël était dirigé par des dirigeants appelés par Dieu et qui, par sa puissance, ont permis la délivrance de son peuple. De tels événements ne semblaient pas aussi miraculeux que ceux survenus lors de l'exode; mais c'était encore une période au cours de laquelle la main de Dieu se manifesta à plusieurs reprises dans des événements étonnants. L'histoire de Débora et Barak, la victoire de Gédéon avec seulement 300 hommes, l'expérience de Samson, qui reçut un pouvoir surnaturel pour pouvoir libérer Israël, et d'autres miracles se produisirent durant cette période.



Société Missionnaire
Internationale

Eglise Adventiste du Septième Jour
Mouvement de Réforme

L'ŒUVRE DE DIEU PAR
L'INTERMÉDIAIRE

DES Juges

LEÇONS DE L'ÉCOLE DU SABBAT
POUR LE PREMIER SEMESTRE 2025

